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Protokoll 

Mitgliederversammlung des Sportverein Stöttwang 

20. April 2012 
 
Beginn: 20:10 Uhr  im Gasthaus Wiedenmann 
Teilnehmer: Siehe Teilnehmerliste im Anhang  
 
1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden und Jahresrückblick  
 
Der 1. Vorsitzende, Rudolf Schlachter, begrüßte alle Anwesenden, dankte für ihr Interesse 
und eröffnete die Versammlung. Dabei bedauerte er die geringe Teilnehmerzahl. 
Insbesondere begrüßte er den Ehrenvorstand Bruno Hackenberg, das Ehrenmitglied Rudolf 
Zech, die Bürgermeister Richard Ficker, Rudi Königsberger. 
Die Einladung zur Versammlung erging mit Tagesordnung satzungsgemäß rechtzeitig per 
Aushang und in der Presse. 
Bekanntgabe der Tagesordnung. 
Die Versammlung gedachte des verstorbenen Vereinsmitglieds, Herrn Erwin Heider. 
 
Rückblick: 
Der SVS besteht aus selbständig agierenden Abteilungen. Die sportlichen Aktivitäten finden 
unter eigener Regie in den Abteilungen statt. Darüber steht der sog. Hauptverein, der sich 
mehr um die Verwaltung kümmert und um die Organisation, Koordination und Durchführung 
von Veranstaltungen. 
Der Maskenball und das Weinfest sind gute Veranstaltungen für das Vereins- und 
Gemeindeleben, für jung und alt. Es ist mir ein Anliegen, dass alle Abteilungen sich aktiv am 
Vereinsgeschehen beteiligen. Mein Dank gilt all denen, die bei diesen Angelegenheiten 
mitwirken. 
Seit 10 Jahren bin ich nun 1. Vorsitzender des SVS. Dieses Amt auszuüben hat mir stets 
Freude bereitet. Inzwischen habe ich jedoch gewisse Einschränkungen. Deshalb ist die 
Unterstützung, die ich durch den 2. Vorsitzenden, Andreas Mosig erfahre besonders wichtig. 
Dafür bedanke ich mich herzlich. Dank gebührt auch dem Kassier, Toni Steuer. Wir haben ein 
gutes, vertrauensvolles Verhältnis. Mit seiner Hilfe haben wir erfolgreich gewirtschaftet. Er 
hat die finanzielle Lage des Vereins immer im Griff. 
Es hat im Jahr 2002 flach angefangen. Wir haben das Weinfest von der Halle in den 
Wertstoffhof verlegt. Wir haben für den Christkindlmarkt eigene Buden gebaut, was sich als 
richtig herausgestellt hat. Eine Ausleihe wie früher wäre inzwischen nicht mehr möglich. 
Der Maskenball hat sich gut entwickelt. In der Gestaltung muss man immer im Auge haben, 
dass man dem Publikum etwas bieten muss. In den letzten Jahren wird der Maskenball unter 
einem bestimmten Motto durchgeführt. In diesem Zusammenhang gebührt Christa Rohrer 
besonderer Dank für ihre Ideen und Unterstützung. 
Auf diese Entwicklung bin ich stolz. Für den Erfolg bei unseren Veranstaltungen danke ich 
allen Beteiligten. 
 
 
2. Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung 
Der Schriftführer verliest das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung vom 15.04.2011. 
Es ergaben sich keine Einwände. 
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3. Kassenbericht und Bericht der Kassenprüfer 
 
Der 1. Kassier, Toni Steuer, trug den Kassenbericht für das Geschäftsjahr 2011 vor. 
Er dankte der Gemeinde für die Unterstützung bei der Rückzahlung des Darlehens. 
Die Abteilungskassen wurden geprüft. 
Er bescheinigte den Abteilungen eine tadellose Kassenführung. 
 
Gesamteinnahmen:  64.105,97 € 
 
Gesamtausgaben:  58.102,09 € 
 
Gewinn 2011:     6.003,88 € 
 
Kassenstand:   44.773,90 € 
 
Mitgliederzahlen:  2011  901 Mitglieder 

2012  907 Mitglieder 
 
Die Kassenprüfung wurde von Rita Ratje und Klara Hauptvogel durchgeführt und von Rita 
Ratje vorgetragen. 
Es wurde eine tadellose Kassenführung bescheinigt und die Entlastung des Vorstandes 
vorgeschlagen. 
Die Entlastung des Vorstandes erfolgte einstimmig. 
 
 
4. Berichte der Abteilungen 
 
Die Berichte der Abteilungen wurden zwischen den Wahlgängen vorgetragen. 
 
 
5. Neuwahlen 
 
Zum Wahlleiter wurde Herr Karl Ambrosch bestellt. 
Er erläuterte der Versammlung die satzungsgemäßen Bestimmungen für die Durchführung 
der Wahl. 
Es waren 30 wahlberechtigte Mitglieder anwesend. 
 
   Vorschläge 
 
1. Vorsitzender  Rudolf Schlachter  keine weiteren Vorschläge 
2. Vorsitzender Andreas Mosig   keine weiteren Vorschläge 
1. Kassier  Anton Steuer   keine weiteren Vorschläge 
2. Kassier  Fabian Guggenmoos  keine weiteren Vorschläge 
Schriftführer  Ralf Reichardt   keine weiteren Vorschläge 
Beisitzer  Andrea Schmid 
   Markus Bichtele 
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Wahlergebnis: 
Geschäftsführender Vorstand 
Funktion Kandidat Abgegebene 

Stimmen 
Ja Nein Enth. ungültig 

1. Vorsitzender Rudolf Schlachter 30 29  1  
2. Vorsitzender Andreas Mosig 30 30    
1. Kassier Anton Steuer 30 29  1  
2. Kassier Fabian Guggenmos 30 30    
Schriftführer Ralf Reichardt 30 28   2 
Beisitzer Andrea Schmid 30 30    
 Markus Bichtele 30 30    
 
Alle gewählten Kandidaten nahmen die Wahl an. 
Von Fabian Guggenmos  liegt eine schriftliche Einverständniserklärung vor. 
 
Erweiterter Vorstand 
 
Jugendwartin  Christina Reichardt  einstimmig bestätigt 
 
AbtLtr Fußball Rudi Schlachter  einstimmig bestätigt 
AbtLtr Breitensport Heidi Bichtele   einstimmig bestätigt 
AbtLtr Tennis  Christian Schlegel  einstimmig bestätigt 
AbtLtr Tischtennis Christian Hauptvogel  einstimmig bestätigt 
AbtLtr Ski  Wolfgang Nitsche  einstimmig bestätigt 
AbtLtr Volleyball Christoph Leitner  einstimmig bestätigt 
 
Kassenprüfer:  
Vorschlag: Rita Rathje und Klara Hauptvogel 
Die Kandidaten wurden einstimmig gewählt. 
Rita Ratje nahm die Wahl an. 
Von Klara Hauptvogel liegt eine schriftliche Einverständniserklärung vor. 
 
Rudi Schlachter bedankte sich bei Karl Ambrosch für die Durchführung der Wahlen. 
 
Als Vorstandsmitglieder sind ausgeschieden: 
Gerhard Veith, seit 2004 Schriftführer. 
Christa Rohrer, seit 2006 Beisitzerin 
 
Der Vorstand bedankte sich beim bisherigen Schriftführer für die gewissenhafte Arbeit und 
überreichte einen Gutschein für einen Biergartenbesuch. 
 
 
 
6. Wünsche und Anträge / Wortmeldungen 
 
Unser Bürgermeister Richard Ficker erklärte, dass er gerne zu Versammlungen gehe, 
besonders zum Sportverein, letzten Endes auch um zu erfahren, was läuft. 
Aus den Berichten der Abteilungen geht hervor, dass der Verein recht aktiv ist. Das ist 
erfreulich, zumal für die 30% Jugendlichen bis 18 es wichtig ist, dass man sich in den  
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Vereinen für sie einsetzt. Deshalb gilt der Dank von Seiten der Gemeinde allen Betreuern und 
Trainern. Wir haben in Stöttwang keine Probleme mit den Jugendlichen. 
Die Gemeinde unterstützt das Vereinsleben gerne, weil es sich letztens lohnt. Hierzu zählt 
auch die kostenlose Nutzung der Halle und Sportplätzen. Ansonsten wäre die Überlassung 
von Sportanlagen steuerpflichtig. 
Die gute finanzielle Lage des Vereins zeigt, dass sparsam und überlegt gewirtschaftet wird.  
Dank an den Kassier. 
Dank auch an die gewählte Vorstandschaft für die Bereitschaft, ein Ehrenamt zu übernehmen. 
Der Stöttwanger Christkindlmarkt kommt gut an. Dafür auch Dank an den Förderverein. 
Die Spende war eine gute Geste. 
Eine bessere Teilnahme von Seiten der Mitglieder an der Versammlung wäre wünschenswert. 
Nochmals vielen Dank, viel Erfolg und gute Zusammenarbeit für das kommende Jahr. 
 
Christian Schlegel bedankte sich bei der Vorstandschaft für die gute Zusammenarbeit. 
Die Abteilungen haben freie Hand, die Zusammenarbeit macht Spaß. 
 
Karl Ambrosch beanstandet erneut den Internetauftritt des SVS. Der Vorstand ist nicht 
enthalten. Bei Aufruf von SVS landet man bei der Abteilung Fußball. 
Rita Ratje erklärt, dass die Adresse sv-stoettwang.de der Abteilung Fußball zugeordnet ist. 
Der Vorstand wird einen Verantwortlichen für die Homepage des SVS festlegen. 
 
Bruno Hackenberg beanstandet erneut, dass vom Sportverein zu wenig in der örtlichen Presse 
zu erfahren ist. 
Richard Ficker unterstützt diese Kritik. 
Martina Mendl verweist auf Erfahrungen bei der Abteilung Fußball. 
Martina Mendl berichtet, dass aus einem Artikel, der bei der AZ eingereicht wurde, drei 
Zeilen erschienen sind. 
Rita Ratje schreibt als Gerätewart der Abt. Tennis Artikel für die AZ. 
Der Vorstand wird die Öffentlichkeitsarbeit verbessern. 
 
Andreas Mosig hält den Einsatz eines Sicherheitsdienstes beim Maskenball für erforderlich. 
Beispiele für Probleme: Am Ende der Veranstaltung weigern sich Gäste zu gehen. Das 
Rauchverbot wird nicht eingehalten. U.s.w. 
Rudi Schlachter ist mit dem Vorschlag einverstanden. 
 
 
 
Ende der Versammlung: 22:05 Uhr 
 
 
 
 
 
Erstellt: _______________________________________ 
  Gerhard Veith, Schriftführer 
 
 
 
Genehmigt: ________________________________________ 
  Rudolf Schlachter, 1. Vorsitzender 
 


